



Invité principal dans l'Arène du dimanche dernier sur Canal 2 International, celui qui se dit dévoué à Paul Biya n'a pas fait de cadeaux à son contradicteur dans le cadre du « duel » au cours de ce programme à forte audience

Grégoire Owona, l'homme politique et secrétaire général adjoint du comité centre du RDPC, dans le face à face d'une quinzaine de minutes avec Alain Fogué du MRC s'est montré plutôt dur

Selon lui, le parti de Maurice Kamto manque de « solidarité » et « connaît un repli identitaire énorme »

« Le Mrc ne me laisse pas du tout une bonne impression. Je lis aussi dans les réseaux sociaux, j'entends que c'est un parti Tribaliste, un parti qui connaît un repli identitaire énorme ; un parti extrémiste dans ses positions, le principal parti de l'opposition qui est contre une coalition qui a pourtant fait rêver l'opposition, parce qu'il a été question que l'opposition fasse une coalition pour combattre Paul Biya. Le MRC a manqué de solidarité », déclare-t-il

Retrouvez encore ce duel dans la vidéo ci-dessous